

13 mai 2016 -17:43

Appartient à Conseil des ministres du 13 mai 2016

## Marché public pour la Défense : personnel qualifié pour la maintenance spécifique à bord des navires

Sur proposition du ministre de la Défense Steven Vandeput, le Conseil des ministres a marqué son accord sur le lancement d'une procédure de marché public pour la mise à disposition de personnel technique et logistique expérimenté et qualifié pour des tâches de maintenance spécifiques à bord des navires entretenus par la Composante marine de la Défense belge.

Le marché consiste en un accord-cadre pluriannuel (2017-2023) de services, selon la procédure négociée avec publicité. La charge annuelle récurrente dans les ateliers du Centre de compétence Matériel navigant s'élève à une moyenne de 227.500 *Direct Productive Hours* (DPH). Il s'agit des heures d'entretien effectivement nécessaires dans les ateliers. Trois-quarts de ces heures (soit 130 équivalents temps-plein - ETP) doivent être prises en charge par le personnel employé sur le contrat de services. Tenant compte de la perte de personnel d'entretien au sein de la Composante marine par mise à la retraite, il est estimé qu'une augmentation progressive de 130 à 145 ETP du nombre de personnel technique/logistique à mettre à disposition est indispensable pour la période 2017-2023. En outre, la politique du personnel adoptée prévoit un afflux positif de personnel technique pour les ateliers à partir de 2020.

Publié par SPF Chancellerie du Premier Ministre - Direction générale Communication externe

Service de presse de Steven Vandeput, ministre de la  
Défense, chargé de la Fonction publique  
Rue Lambermont 8  
1000 Bruxelles  
Belgique  
<http://www.vandeput.belgium.be>